

#CosentinoDC18 - @GrupoCosentino  
@cosentino\_deutschland

## 18. Cosentino Design Challenge startet

Studierende aus Architektur und Design können bis 1. Juni 2024 ihre Arbeiten einreichen

Madrid, Warngau, 5. Oktober 2023 - Am 27. September fand im Cosentino City Center Madrid die offizielle Eröffnungsveranstaltung der [18. Ausgabe der internationalen Cosentino Design Challenge \(CDC\)](#) statt. Dabei wurden die beiden Themen bekannt gegeben, mit denen sich die Teilnehmer – Architektur- und Designstudenten aus aller Welt – beschäftigen müssen, um inspirierende Projekte für die Einreichung zu entwickeln.

In der Kategorie Design lautet das Thema "Cosentino und Wasser". Ziel ist es, die aktuelle und künftige Nutzung und die Herausforderungen zu untersuchen, von der nachhaltigen Bewirtschaftung über die Erhaltung bis hin zum Umgang mit Knappheit, und kreative, innovative Vorschläge zu entwickeln. In der Kategorie Architektur lautet das Thema "Cosentino und die Ewigkeit". Hierbei soll untersucht werden, wie die Architektur im Zusammenhang mit Tod und Abschied die Erinnerung bewahren kann.

### CDC 18 Themen und Zeitplan

Auch in diesem Jahr sucht die CDC-Jury nach Vorschlägen mit dem Fokus auf Nachhaltigkeit und die lebensverändernde Wirkung von Design, Kreativität und Innovation. CDC lässt den Studenten die Freiheit, ihre Projekte zu entwickeln, mit der einzigen Voraussetzung, dass das Abschlussprojekt einige der innovativen Oberflächen nutzt, die Cosentino für die Architektur und das Design bietet: Silestone®, Dekton® und/oder Sensa von Cosentino®. Einzelheiten zum Programm und zum Einreichungsformat werden [hier](#) näher erläutert.

Die Einreichungsfrist beginnt am 1. Oktober 2023 und endet am 1. Juni 2024. In jeder der beiden Kategorien gibt es drei erste Preise, die mit je **1.000 € dotiert** sind, sowie drei besondere Erwähnungen, die von der Jury ausgezeichnet werden. Alle Einzelheiten finden Sie unter <https://cosentinodesignchallenge.org/en/18th-edition/>

### CDC 17 Award Zeremonie

Die Veranstaltung diente auch zur Preisverleihung an einige der siegreichen Studentengruppen der 17. Ausgabe. Die Juryentscheidung hat Ende Juni in der Cosentino City in Málaga stattgefunden. Details zu den [Siegerprojekten des CDC17 finden Sie hier](#). An der letzten Ausgabe haben mehr als 40 Schulen und Universitäten aus der ganzen

Welt mitgewirkt, und es wurden insgesamt 402 Projekte eingereicht, 127 in der Kategorie Architektur und 265 in der Kategorie Design.

An der Veranstaltung nahmen Santiago Alfonso, Vizepräsident für Kommunikation und Unternehmensreputation der Cosentino-Gruppe und Präsident des CDC-Wettbewerbs, Adelina Salinas, Architektin und Koordinatorin des Wettbewerbs, sowie Ricardo Santonja, Professor, Fotograf und Mitarbeiter des CDC seit dessen Beginn, teil.

Die Teilnehmer kamen in den Genuss einer Keynote über das Neue Europäische Bauhaus von Professor Carlos Naya, Direktor der Fakultät für Architektur an der Universität von Navarra. Carlos Naya, der die Hochschule vertrat, war der Gewinner der ersten Ausgabe des von der Europäischen Kommission organisierten New European Bauhaus Award in der Kategorie "Interdisziplinäre Bildungsmodelle".

### Engagement für Talent und Kreativität

Die Cosentino Design Challenge ist eine Initiative im Rahmen der sozialen Verantwortung des Unternehmens und steht im Einklang mit dem Engagement von Cosentino für das Talent und die Kreativität künftiger Fachleute aus den beiden Disziplinen, die so eng mit dem Geschäft und der Tätigkeit des Unternehmens verbunden sind. CDC ist eine einzigartige Gelegenheit, die Studenten mit innovativen Materialien eines führenden Unternehmens in seinem Sektor in Kontakt bringt. Die Zusammenarbeit mit mehr als 40 internationalen Schulen und Universitäten ist ein Beweis für das Prestige des CDC.

(3718 Zeichen inkl. Leerzeichen, 519 Wörter)

### Bilder



Abb. 1: Die Cosentino Design Challenge (CDC) geht in die 18. Runde. Studierende in Design und Architektur können ihre Projekte bis zum 1. Juni 2024 einreichen.

Bildquelle: Cosentino

Bilder in druckfähiger Auflösung: Download ZIP oder via [press.info@oha-communication.com](mailto:press.info@oha-communication.com)

## Über Cosentino

Die Cosentino Gruppe ist ein Familienunternehmen aus Spanien, das weltweit tätig ist und hochwertige und innovative Oberflächen für die Welt des Designs und der Architektur herstellt und vertreibt. In enger Zusammenarbeit mit Klienten und Partnern entstehen Designlösungen von hoher Wertigkeit, die eine Inspiration im Leben vieler Menschen sind. Dieses Ziel ist möglich dank Pionier- und Spitzenmarken in ihren jeweiligen Segmenten wie Silestone®, Dekton® oder Sensa by Cosentino® - technologisch fortschrittliche Oberflächen, die die Schaffung einzigartiger Umgebungen und Designs für den privaten und öffentlichen Raum ermöglichen. [www.cosentino.com](http://www.cosentino.com)

-----  
Kein Interesse an weiteren Pressemitteilungen?

Wir senden Ihnen Presseinformationen per E-Mail, wenn es relevante Neuigkeiten über Cosentino gibt.

Bitte antworten Sie mit UNSUBSCRIBE in der Betreffzeile, falls Sie keine weiteren Pressemitteilungen von unserem Unternehmen erhalten möchten.

Ihre Kontaktdaten werden dann umgehend aus dem Presseverteiler von Cosentino gelöscht.

-----